

Extrait des voeux du maire de Blain, Janvier 2017 :

*En parallèle de cette étude qui nous amène à repenser notre ville, nous apportons une attention toute particulière également à la poursuite de l'étude d'aménagement routier pour le contournement de Blain annoncé en mars dernier par le ministère de l'Environnement. Les Blinois et l'ensemble des acteurs de ce territoire attendent un frein drastique des nuisances routières, une sécurisation des déplacements doux, un désenclavement de notre commune et une fluidification du trafic des marchandises afin de favoriser le développement de notre ville.*

*La Région a fait adopter au mois de décembre dernier son schéma routier d'intérêt régional entre autre pour l'axe Laval - St Nazaire et donné son accord pour le cofinancement de l'étude du contournement de Blain. Les études engagées en 2015 conjointement par l'Etat et le département de Loire-Atlantique aboutiront, nous l'espérons, en 2017 sur des propositions réalistes.*

*Nous resterons extrêmement vigilants aux scenarii proposés afin qu'ils répondent aux critères d'efficacité et de sécurité pour la commune. Ce contournement, Blain en a besoin !*